
Anfrage zu CaM Öffentlichkeit - Senatsverwaltung für Inneres Bremen

Sehr geehrter Herr Waterkotte,

ich kann Ihnen für die Innenbehörde nur die erste  Frage beantworten. Die von Ihnen erfragte 
polizeiliche Dienstanordnung gibt es in Bremen nicht.

Ich hatte die übrigen Fragen weiter ans Gesundheitsressort gesteuert, von dort aber die 
Antwort erhalten, dass sie sich für nicht zuständig erachten. Möglicherweise müssten Sie es 
dort nun selbst noch mal probieren.

Mit freundlichen Grüßen,

Rose Gerdts-Schiffler    
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